



2023

PROGRAMME DE LA SAISON

2024



MAISON
DESARTS
CHÂTILLON



« IL EST INDISPENSABLE DE S'OUVRIER AU MONDE »



Chères Châtillonnaises,
Chers Châtillonnais,

L'écrin de verdure et de culture qu'est la Maison des Arts vous accueille tout au long de l'année autour d'expositions diverses de sculptures, peintures, dessins et autres œuvres artistiques. Parce que la culture et la découverte artistique se doivent d'être les plus universelles possibles, nous avons souhaité étendre les activités de médiation culturelle à un public plus large, les enfants bien sûr, mais également les adolescents et le grand public.

Pour cette nouvelle saison, la Maison des Arts sera résolument tournée vers l'« autre », à travers l'exposition collective « Je est un autre » mais également par le biais d'artistes aux origines et aux parcours pluriels qui se succéderont tout au long de l'année.

Plus que jamais il est indispensable de s'ouvrir au monde et à cette diversité qui constitue notre richesse et notre patrimoine commun.

NADÈGE AZZAZ
*Maire de Châtillon
Conseillère régionale*

MARTINE GOURIET
*Adjointe à la Maire
Culture · Fêtes · Patrimoine*

La Maison des Arts de Châtillon est depuis plus de 30 ans un haut lieu de culture ayant pour objectif de faire découvrir la diversité des pensées et pratiques artistiques au plus grand nombre. Vous pourrez y apprécier la qualité des expositions proposées, qui fait déjà l'unanimité au sein des professionnels de la culture comme du grand public.

Dans un souci constant de développer des actions culturelles adaptées aux besoins des différents publics, la Maison des Arts propose des activités de médiation reconnues et prisées par le public individuel : des « ateliers barbouilles » pour les 3-5 ans, des « ateliers ludiques » pour les 6 – 12 ans ou encore des « visites courtes » en direction du grand public. Cette saison, des ateliers pour les adolescents verront le jour.

Le public scolaire est également au centre des préoccupations de la Maison des arts qui offre des visites commentées agrémentées d'ateliers d'arts plastiques de la maternelle au collège. La rencontre avec les œuvres d'art et les artistes vous permettront d'entrer dans l'intimité de la création artistique et d'en découvrir tous les secrets. Venez déambuler dans la galerie d'exposition de la Maison des arts et vous ressourcer dans son fabuleux jardin. bercés par la douce mélodie du chant des oiseaux et le bruissement du vent traversant le feuillage de ses majestueux arbres, soyez assurés de passer un agréable moment.

JE EST UN AUTRE



MARIE
BORALEVI



ANNE
BOTHUON



HERVÉ
BOURDIN



ARIANE
KÜHL



AXEL
ROY

L'exposition collective de rentrée de la Maison des Arts fait sienne la célèbre affirmation d'Arthur Rimbaud « Je est un autre » qui explore les rapports intimes existant entre identité et altérité, ainsi que leurs liens avec l'acte créateur.

Nous avons ainsi le plaisir d'accueillir **Anne Bothuon** et ses sculptures faites de ouate, de tissus et de fils brodés ; **Marie Boralevi** et ses portraits au crayon graphite et à la mine de plomb ; **Axel Roy** et ses dessins de foules ; **Ariane Kühl** qui questionne la norme et son impact sur la construction de l'identité ; ainsi qu'**Hervé Bourdin** qui présente une humanité mise en boîte. Des œuvres sont aussi présentées dans le jardin pour le plaisir des promeneurs. Le groupe Joy & Ladell jouera des reprises blues et jazz à l'occasion du vernissage de l'exposition.

EXPOSITION COLLECTIVE

DU 15 SEPTEMBRE
AU 10 DÉCEMBRE 2023

Vernissage
le jeudi
14 septembre
à 19h

DANIELA QUILICI

SCULPTURES

DESSINS ET PEINTURES

DU 12 JANVIER
AU 24 MARS 2024

Vernissage
le jeudi 11 janvier à 19h



©Daniela Quilici, Sans titre, souche d'arbre, argile et bourre de noix de coco, dimensions variables, 2023

Daniela Quilici est diplômée des Beaux-Arts de Paris, elle a exposé à Bilbao, Buenos-Aires, Caracas, Valencia, Paris, Miami et Londres. Elle a récemment exposé à la Galerie du Théâtre de Cachan, à la Galerie Imago de Miami et à la Galerie Gonzalez d'Arcueil pour laquelle elle a fait une résidence.

Artiste d'origine franco-vénézuélienne, ses dessins et céramiques s'inspirent de formes organiques ainsi que de la flore et de la faune. Elle s'exprime aussi par la peinture avec des compositions abstraites mêlant des créatures zoomorphiques aux traits anthropomorphiques. Le lien entre la nature et l'humain est ainsi le fil rouge de ce travail intime et sensible. L'idée de la transformation et de l'hybridation, du passage de l'eau à la terre, pénètrent son univers artistique. Daniela Quilici laisse tout d'abord guider son inconscient dans la réalisation de ses œuvres, puis réintervient intellectuellement dans un second temps, comme une analyse de son moi intérieur.

KEVIN LUCBERT

DESSINS

DU 5 AVRIL
AU 23 JUIN 2024

.....

Vernissage
le jeudi 4 avril à 19h

Né en 1985 à Paris.
Vit et travaille entre Berlin
et Paris.

Kevin Lucbert est diplômé
de l'Ecole Nationale
Supérieure des Arts
Décoratifs de Paris.
Il a travaillé pour The New
York Times, Télérama,
Les Échos, Hermès et BIC.
Inspiré par Maurits Cornelis
Escher, Alfred Kubin,
Philippe Mohlitz ou Les
Cités Obscures de Schuitten
et Peeters, Lucbert
développe une création
unique où il explore un
monde parallèle et absurde.
Ainsi que le décrit avec
justesse Coline Deltreil,
Kevin Lucbert « *n'oublie pas
ses rêves. Il les dessine et se
divertit des limites du monde
conscient. Tel un demiurge,
il invente des espaces,
éprouvant ainsi notre
propension à percevoir
la réalité en nous et loin
de nous.* »

La Maison des arts a le
plaisir de présenter une
sélection de ses œuvres
issues des séries « Blue
Lines », « Red Lines »
et « That's All Folks ».





Ouverte tous les jours
sauf le lundi de 14h à 18h

11 rue de Bagneux
92320 Châtillon

01 40 84 97 11
maisondesarts@chatillon92.fr



Tout le détail de la saison
est à découvrir sur le site internet
de la Maison des Arts de Châtillon :

maisondesarts-chatillon.fr



LES AMIS DE LA MAISON DES ARTS

Si vous aimez la Maison des Arts, vous aimerez aussi l'AMAC !

Les Amis de la Maison des Arts de Châtillon, association loi 1901 créée en mai 2023, a pour vocation de contribuer au rayonnement de la Maison des Arts en réalisant des visites privées, des conférences ou encore des sorties pour ses adhérents.

Si vous souhaitez en savoir plus sur l'AMAC, prendre contact avec l'association ou encore y adhérer (10€/an), envoyez un courriel : amac92320@gmail.com